

Avionazo Cerca de Bariloche

BUENOS AIRES, 16 de marzo (AFP).— La fuerza aérea argentina confirmó esta noche el accidente de un avión militar ocurrido esta tarde en las inmediaciones de Bariloche —mil 700 kilómetros al sudoeste de aquí— y la muerte de todos sus ocupantes, más de 50 personas.

La información proporcionada por la fuerza aérea agrega que mañana lunes se iniciarán las tareas de rescate de las víctimas, a cuyo efecto viajó de la capital un avión Hércules, llevando a bordo dos helicópteros.

El accidente se produjo a unos 40 kilómetros de Bariloche, debido presumiblemente a las malas condiciones climáticas reinantes en la zona.

La máquina estrellada, un Fokker, transportaba unas 47 personas —entre ellas algunas mujeres y niños, según se agregó— y cinco miembros de la tripulación.

El lugar del siniestro, en las cercanías del cerro Pilcanyacu, se encuentra en las proximidades en donde cayera el año pasado otro aparato similar y, por las características del terreno, ofrece muchas dificultades para un rápido acceso y las tareas de salvamento, en caso de existir sobrevivientes.

Mueren 52 al Estrellarse un Avión en Bariloche, Argentina

NEUQUEN, (Argentina), Mar. 16. UPI.— Un avión a reacción Fokker F 28 de la fuerza aérea con 52 ocupantes que cumplía un vuelo de la línea Aérea del Estado (LADE) se estrelló hoy contra un cerro en las proximidades de Bariloche pereciendo todos sus ocupantes, informó la oficina de LADE en esta capital provincial.

La máquina cumplía un vuelo de rutina entre Neuquen y la ciudad de San Carlos Bariloche, a 474 km. al sur, cuando por causas desconocidas se estrelló, a las 14.30 (1730GMT), contra el cerro López, que se eleva en la entrada de ese centro turístico, dijo la información oficial.

No hay sobrevivientes entre sus ocupantes, 47 pasajeros y cinco tripulantes, agrega el comunicado.

La oficina de LADE en esta ciudad, a 1,156 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, desmintió las primeras informaciones que indicaban que el birreactor estaba cumpliendo un vuelo de ayuda a estas regiones que sufrieron severos daños en recientes inundaciones.

Neuquén y la vecina provincia de Río Negro padecieron la semana pasada graves inundaciones a causa de las fuertes lluvias, las más intensas en este siglo, caídas el martes último.

Excelsior

Más de 50 Muertos en Argentina al Caer un Avión que Auxiliaba a Damnificados por las Inundaciones

BARILOCHE, Argentina, 16 de marzo (AFP, AP, Latin)— Más de cincuenta personas murieron en un accidente aéreo ocurrido esta tarde cerca de esta ciudad, a 1,700 kilómetros al suroeste de Buenos Aires, según informaron fuentes policiales locales.

Las autoridades provinciales confirmaron el accidente sin dar

mayores detalles sobre el particular.

El avión pertenece a la Fuerza Aérea, un Fokker, que transportaba personal para auxiliar a las víctimas de las inundaciones ocurridas en Neuquen, al sudoeste de Buenos Aires, dijo la policía de esta ciudad.

El aparato se precipitó a tierra cerca de la estancia Pilcan-

lley, a escasos kilómetros de esta ciudad, en el mismo lugar donde hace unos meses se estrelló un avión del gobierno en Río Negro. No había sobrevivientes.

Brigadas de rescate se trasladaron de inmediato al lugar del accidente. Se espera que el informe oficial será dado a conocer por la Fuerza Aérea Argentina, en Buenos Aires.